
 
 

   
 

   

  
 

本日のプログラム 次回例会のご案内 

第 2588 回 2022 年 8 月 2 日（火） 

『クラブフォーラム』青少年奉仕 

 青少年交換留学生について 

青少年奉仕委員会 虫賀 大輔 委員長 

第 2589 回 2022 年 8 月 9 日（火） 

『プログラム卓話』 

 新会員卓話 

   丸山 千恵さん ・ 栗山 浩幸

君 
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第2587回 2022年 7月24日（日） 

『早朝例会』 

 岐阜羽島駅前公園清掃 

 卓話 岐阜羽島駅 駅長 田中 秀樹様 

 

  
 

 

 

会長 岩田 勝美 

はっきりしたデーターは有りません

が、羽島ロータリーが提唱した羽島ロ

ータアクトクラブと一緒に始めた事を

考えると、おそらく 40数年は継続され

ている岐阜羽島駅前清掃は、今まで悪

天候で取りやめたことが有りません。数年前には早朝か

らの酷暑で、熱中症になったら大変と、慌てて駅の売店

で水を買って配った事を覚えています。今日も皆さんの

心がけのお陰で晴天に恵まれましたが、それ程暑くなら

ずに出来ました。早朝よりお疲れ様でした。 

さて、コロナ罹患数が全国で 20万人、岐阜県でもこの

ところ毎日 2,000人前後と、第6波の比ではない程猛威

を振るっています。私の会社にもじわじわと迫って来た

感は否めません。一番の関心事は 8月20日の土曜日に3

年越しで計画している京都貴船「ひろや」の納涼家族例

会が予定通り出来るかどうかです。この 1週間の様子に

よっては、またしても中止は止むなしですが、無事に出

来ることを祈るばかりです。 

今から 20 数年前になりますが、JR 東海名誉会長の葛西

敬之氏が 2 代目社長の頃、講演依頼の為 JR セントラル

タワー（名駅ツインタワー）15階の応接室にお邪魔して

葛西社長と 1時間ほど対談したことがあります。14階の

受付を通り本社内のエスカレーターで上がった所にある

丸いカウンターには奇麗な女性が待ち構えていて、案内

された廊下は転びそうになる程毛足の長い絨毯が敷き詰

めてあった事を覚えています。先日の訃報に接し大変残

念に思います。 

本日はJR東海岐阜羽島駅長、田中秀樹様にお越しい

ただき、JRの現状などについて後程卓話を頂きます。

 
東海旅客鉄道株式会社 

岐阜羽島駅駅長 田中 秀樹 

本日は、早朝より岐阜羽島駅周辺の環

境整備にご協力を賜りまして、誠にあり

がとうございました。改めまして御礼を

申し上げます。 

 さて、最近の弊社の経営状況でござい

前回例会の記 録 

早 朝 例 会  

会 長 の 時 間  卓    話  

 



ますが、新型コロナウイルス感染症の影響により厳しい

経営環境が続いております。 

 コロナ前の 2018 年度と比較しますと、現在の東海道

新幹線の輸送量はおおよそ 70％のご利用状況となって

おります。ただ、最近は行楽の土日のご利用が堅調で大

変ありがたく感じております。 

 今後も引き続き感染拡大防止に取り組みながら、安全

の確保を最優先に輸送機関としての使命を果たして参り

ます。また、将来にわたって当社グループが社会的使命

を力強くはたしていくため、経営体力再強化への挑戦も

続けて参ります。そのためにも ICTの活用と業務改革を

進め、新たな需要の創出に取り組んで参ります。 

営業関係では感染状況等の社会情勢やご利用動向の変

化を踏まえつつ、魅力あるキャンペーンに加え、ビジネ

スのお客様に対しても移動のお時間がロスにならないよ

うな環境整備を進めて参ります。せっかくの機会ですの

で、弊社の営業トピックスをいくつかご紹介させていた

だきます。 

 

【Ｎ７００Ｓ車内「ビジネスブース」】 

一時打合せやWEB会議、電話などにも便利にご利用

頂ける個室タイプの「ビジネスブース」を試験的に導

入しました。室内にはテーブル、ハイチェア､コンセン

トなどを整備しています。Ｎ７００Ｓの３編成に導入

しています。 

【ＥＸサービス： 

東京から鹿児島中央まで新幹線はチケットレスに】 

６月２５日より東海道・山陽・九州新幹線全線での

サービスを開始いたしました。 

【「そうだ 京都、行こう」夏編の展開】 

今回は京都最古の禅寺「建仁寺」を舞台として２年

半ぶりにＴＶＣＭを放映しました。新幹線なら京都ま

ではわずか３０分足らずです。ぜひこの機会に京都の

旅をお楽しみください。 

 

今後も岐阜羽島駅社員一丸となって、「お客様に愛さ

れ・親しまれる駅」を目指してまいりますので、皆様の

ご指導、ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせていた

だきます。 

本日はありがとうございました。 

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３５名中 ２８名 ８０．００％ 

・７月１２日の補填出席率  
出席規定会員数 ３６名中 ３２名 ８８．８９％ 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆岩田 勝美君  林  秀樹君  青木平七郎君  

天野 洋和君  荒木 義男君  安藤 賢治君  

加藤 大輔君  加藤 隆康君  兼松 秋生君  

川﨑 正一君  木寺 祐樹君  久米  勉君  

栗山 和洋君  栗山 浩幸君  佐藤 裕昭君  

佐溝 勝樹君  杉山 大地君  辻井  晃君  

西松 永根君  野中  学君  平松 暁仁君  

松田 和彦君  南谷 茂伸君  虫賀 大輔君  

柳原 望成君  山下 正弘君  梁 麗娜さん    

本日は、ご出席の皆様よりご投函いただきました。 

 

 
 

プロジェクト事業 チームＡ 部会を開催 

令和４年７月24日（土）例会後 

 

 

委 員 会 報 告 

 

●７月２６日（火）は本日に例会変更。 

●７月２９日（金）第１回 IDMは、延期。延期後の

日程は未定。 

●2022-23年度 地区大会のご案内を配布。 

●次回例会は８／２（火）『クラブフォーラム』 

青少年奉仕担当。 

例会後 第２回理事役員会を開催 

幹 事 報 告（第２５８７回） 

 

第２回 クラブ協議会 

＊＊＊＊＊ 皆 出 席 表 彰 ＊＊＊＊＊ 

３５年間 皆出席   岩田 勝美君 

３３年間 皆出席   山下 正弘君 

２３年間 皆出席   南谷 茂伸君 

 ２年間 皆出席   平松 暁仁君 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  古 希 御 祝  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

岩田 勝美君（ 5日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  会 員 誕 生  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

佐藤 裕昭君（10日） 林  良典君（13日） 

青木まき子さん（27日） 

＊＊＊＊＊  夫人誕生   ＊＊＊＊＊ 

杉山 京子様（17日） 辻井美知代様（19日） 

青木 久子様（23日） 加藤 智美様（27日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  結 婚 記 念  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

西松 永根君（25日） 

８月のお祝い 


